

Compañía Acosta Danza de Cuba participa en Día Mundial del Ballet



Imagen de Archivo

La Habana, 1 nov (RHC) En saludo al Día Mundial del Ballet 2023 la compañía cubana Acosta Danza compartirá hoy desde esta capital y desde Reino Unido una clase impartida por la coreógrafa Susana Pous.

Según anunció en sus redes sociales el primer bailarín Carlos Acosta, director fundador de esta agrupación, desde las 19:30 hora local en Reino Unido y las 15:30 en Cuba se compartirá en streaming desde la sede de Acosta Danza la clase de danza contemporánea.

La maestra Susana Pous, española residente en La Habana, es coreógrafa y directora de “Mi Compañía”, empresa danzaria creada en la capital cubana.

La clase a su cargo contará con la participación de la más joven generación de bailarines de la compañía, todos graduados de la Academia Acosta Danza.

El 1 de noviembre se celebra el Día Mundial del Ballet, con la colaboración de las principales compañías de todo el mundo, ejecutando diversas actividades tales como transmisión de presentaciones y clases en vivo, charlas y entrevistas.

Se rinde así homenaje a una de las expresiones artísticas más notables y reconocidas del mundo.
(Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/338074-compania-acosta-danza-de-cuba-participa-en-dia-mundial-del-ballet>



Radio Habana Cuba